**News Release** 



## Communiqué

Secrétaire d'État aux Affaires extérieures

Nº 202

RETURN TO DEPARTMENTAL LIBRARY RETOURNER A LA BIBLIOTHEQUE DU MINISTERE Le 20 septembre 1991

## NOMINATIONS DIPLOMATIQUES

La secrétaire d'État aux Affaires extérieures, l'honorable Barbara McDougall, annonce les nominations diplomatiques suivantes :

M. L. Michael Berry est nommé haut-commissaire auprès du Commonwealth d'Australie, avec accréditation simultanée auprès de la Papouasie-Nouvelle-Guinée, des îles Salomon et de la République de Vanuatu.

M. Berry [B.A. avec spécialisation en économie et en sciences politiques, Université McGill, 1961; études de deuxième cycle en relations internationales, Université McGill, 1963] est entré au ministère des Finances en 1961. À Ottawa, il a été tour à tour Directeur général de la politique économique et Directeur général pour l'Asie et le Pacifique Sud. Il a été affecté à Berlin et à Londres et a occupé le poste de haut-commissaire à Singapour. 1988, il a été nommé ambassadeur et représentant permanent auprès de l'Organisation de coopération et de développement économiques, à Paris. M. Berry est marié à Linda Kathleen Randal; le couple a trois enfants. M. Berry remplace M. R. Allen Kilpatrick.

M. Raymond A.J. Chrétien, né à Shawinigan (Québec), est nommé ambassadeur auprès du Royaume de Belgique.

M. Chrétien [B.A., séminaire de Joliette, 1962; LL.L., Université Laval, 1965; admis au Barreau de la province de Québec, 1966], est entré au ministère des Affaires extérieures en 1966. Il a été affecté à New York, Beyrouth, Paris et, en qualité d'ambassadeur, à Kinshasa (1978-1981) et à Mexico (1985-1988). À Ottawa, il a occupé les postes suivants : Directeur des politiques relatives à l'industrie, à l'investissement et à la concurrence; soussecrétaire d'État adjoint, Direction générale des industries manufacturières, de la technologie et des transports; et inspecteur général (1983-1985). Depuis 1988, il est soussecrétaire d'État associé. M. Chrétien est marié à Kay Rousseau; le couple a deux enfants. M. Chrétien succède à M. Jacques Asselin.

